Sozialdemokratische Partei Deutschlands Ortsverein Kenzingen



Stadtratsfraktion

Fraktionssprecher Bruno Strobel

Die SPD Fraktion stellt zur Hauptstraßensanierung folgenden Einzelantrag:

Unabhängig von der Gastronomie sollte auf jeden Fall mindestens eine Sitzecke (ohne Konsumzwang) unter dem Motto "Platz für den Schwatz" geschaffen werden. Dieser Schattenplatz ist für die Kommunikation der Bürger/Innen geeignet.

Weitere Sitzbänke sind wie in der Planung im Hauptstraßenverlauf vorzusehen.

Für die SPD-Fraktion

Bruno Strobel -Fraktionsvorsitzender-

Kenzingen, 19.07.2018